



藤小の風

【教育目標】

明るい笑顔と学ぶ喜びにあふれた学校

- ・課題を追究する子ども
- ・思いやりの心をもつ子ども
- ・体と心をきたえる子ども

第14号 R5.1.13(金)

文責：校長(吉田)

45日間の3学期スタート

～うさぎのようにホップ・ステップ・ジャンプ～



20日間の冬休みが終わり、3学期が始まりました。今年の冬休みは、雪が少なく暖かい日が多かったことから、外で遊んだり、運動をしたりする人が多かったのではないのでしょうか。中には、去年の冬のように雪合戦やかまくら作り、そり遊びといった

雪を使った遊びは出来なくてちょっと残念だった人もいたことでしょう。

今日の始業式では、今年の干支のうさぎにちなんで、子供たちに次の話をしました。

今年の干支はうさぎですね。うさぎは穏やかで優しい動物であることから、昔から人々に愛されています。昔話に出てきたり、ペットとして飼われたり、かわいいマスコットとしていろいろなところで目にしたりすることがあります。

その、今年の干支のうさぎにちなみ、3学期は、みんなに次のことを意識して生活してほしいと思います。

1つ目は、話をしっかり聞くということです。うさぎは、大きな耳で周りの音をしっかり聞いています。みなさんも、人の話をしっかり聞いて、賢い子になってほしいです。

2つ目は、いろいろなことをしっかり見ることです。うさぎの目は顔の両端についているので、自分の後ろ側も見ることができます。大事なことを見落とすことなく、自分の目でしっかりと見ること、様々なことに気づく子になってほしいです。

3つ目は、目標に向かってジャンプすることです。ウサギは後足が発達しているため、高く

遠くへジャンプすることができます。3学期は、45日と短いですが、次の学年へとつながる大切な学期です。目標をしっかりともち、ホップ・ステップ・ジャンプする学期にしましょう。

今日は1月にしては暖かい日ですが、これからどんどん寒さが厳しくなります。今年の冬はコロナだけでなく、インフルエンザも流行するようです。うがい、手洗い、消毒をしっかりと、病気に負けない体力をつけて、3学期も元気に過ごしましょう。

保護者の皆様、3学期もどうぞよろしくお願ひします。

また、児童会を代表し、三浦愛鈴さんが作文を発表しました。

冬休みの生活と3学期がんばりたいこと

5年 三浦 愛鈴

今年の冬休みに児童会で取り組んだことは、メディア時間を守ることです

私の目標は、1日150分以内を守ること、毎日守ることができました。その分、空いた時間を自学の時間にあててがんばりました。みなさんは、メディア時間を守ることができましたか。

私が3学期頑張りたいことは2つあります。

1つ目は、勉強です。特に国語の漢字をがんばりたいです。新しい漢字を習うので、読み方や書き方などをしっかり覚えたいです。

2つ目は、生活についてです。最高学年の6年生になるので、下の学年のお手本になれるようにがんばります。

全校では、ろう下歩行やふじさわあいさつにみんなですっかり取り組んでいきましょう。

今号は片面のみとなります。